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2017年 6月 1日(木) 07:00～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
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第２８２５回例会記録
司会：日野 邦彦 ＳＡＡ③

遠軽ロータリークラブ夜間例会
日時：2017年 5月18(木)18:00～
場所：ミートパビリオンYOSHIKAWA

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ：－
★四つのテスト：－
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

◇東海林 勉 会員④
5月10日(水)、東京RCの例会(帝国ホテル)へ妻

同伴でメーキャップに行って参りました。
5月13日(土)、釧路ベイRCの創立20周年記念

祝賀会へ妻同伴で参加して参りました。
機会があれば体験談等をお話ししたいと思い

ます。

本日のプログラム 夜間例会
観桜会（ミートパビリオンYOSHIKAWA）
成田会長エレクト⑦「今年度の夜間例会は残り

1回！ 焼肉を沢山食べて楽しくやりましょう！
乾杯！！」 【懇親会の模様は2面】

【名前等の後ろの〇数字は写真とその中の番号】

2016 -17

会長報告 黒坂 貴行 会長①
暑くなったり、冷え込んだり、不安定な気候で

すが、風邪などに気をつけてください。
苗植えは、まだ早いのでしょうか。
大相撲が、また大人気になっています。稀勢の

里の横綱昇進から、負傷をおして、春場所の奇跡
の大逆転優勝で、人気を誇った若貴時代に匹敵す
るくらいの盛り上がりを見せています。

4月8日の夏場所の前売り券販売では、インタ
ーネットやお茶屋などの販売は10時開始で、発
売開始から1時間半で15日間分が売り切れまし
た。しかし正午から発売の両国国技館の窓口で
は、朝から買い求めたファンが「売り切れ」で誰
も買えなかったそうです。余りにも失礼すぎます。

今、開催されている夏場所の当日券は400枚ほ
どとなりますが、外国人観光客などを含めて、前
日から並んで手に入れています。

当日に並ぶことも出来ず、ネットも利用できな
いファンは、大相撲の厳しい時代を支えていたコ
アなファンだと思います。

相撲協会はチケットが売れない時に新しいファ
ンをネットなどで開拓してきました。ネットと窓
口を切り離して販売するなど、前売り券販売につ
いては十分に検討する必要があるのではないでし
ょうか。

「いつまでも、稀勢の里フィーバーは続かない
ぞ。」と横綱佐田の山の境川元理事長の声が聞こ
えそうです。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事②
１．第22回花火大会実行委員会より「コスモス

開花宣言花火大会に関わるスポンサー・協賛広
告ご協力のお願いについて」が届いておりま
す。対応については理事会で協議します。

委員会報告
◇金谷 正一 国際奉仕委員長⑤

最後のお願いです。「あなたも100ドル
=11,000円」の寄付者は現在9名です。昨年より
もかなり低いです。「あなたも100ドル」、ど
うかよろしくお願いします。

早 朝 例 会
太陽の丘 花移植

クラブフォーラム
次年度活動計画
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5月11日 38 34 20 58.8%
5月18日 38 34 22 64.7%

竹内 徳治
出席委員長⑥

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

象の事業は、常に時代の変化に対応した夢を持て
るような活動にしてほしいとの話がありました。

◇第５分科会報告 上田 稔 次期クラブ奉仕委
員長
クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の

4部門。
小野哲パストガバナー兼アドバイザーから自分

を例にお話しがあり、子供の頃から他人の輪に入
るのが苦手であったとのことです。

36歳でRCに入会し、例会に出席する事によ
り、他人とのつきあいが判って来た、自己研讃の
奉仕、自分を磨くことにより、楽しくなる、人間
的に丸くなると云っておりました。
又、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕は一体で

ある。国際奉仕は別格である。
RCは、戦争は否定する。北朝鮮問題は、軍事

ではなく、心で対応すべきである。願ってばかり
ではなく、暖かい心のコミュニケーションをもっ
て世の中に目を向けて対応しましよう、と結びま
した。

次に、渡辺喜代美次年度クラブ奉仕委員長(帯
広RC)から、｢2500地区の約2,300名の会員はロー
タリー入会の動機は違っていてもそれぞれの理解
を以て活動し、その活動を活発・充実したものに
するには、例会で奉仕理念を

１．ロータリー財団の使命
ロータリアンが人びとの健康状態を改善し、教

育への
支援を高め、貧困を救済することを通じて、世

界理
解、親善、平和を達成するようにすること。

２．2015-2018の3年間で取り組むべき項目
（１）永久にポリオを撲滅する
(２) 寄付100ドル、1000ドルヘの参加
（３）募金目標が示された

３．7月23日、財団セミナー開催網走への参加
４．財団補助金制度について

地区補助金 概ね6～7万円
クラブ自己資金に対して一定の補助

ニコニコＢＯＸ 2016-17年度合計447,400円☆閉会点鐘：黒坂貴行会長☆今月会報担当：高井一博会員 2016-17_42nd-02


